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Ata nº 15/2022. Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, foi realizada a 1 
reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati, na Casa dos Conselhos 2 
Municipais. A reunião teve início com o vice-presidente Gerson Musial, realizando a 3 

conferência do quórum que fechou em onze. Em seguida, Gerson realiza a leitura da pauta, 4 
sendo aprovada por todos, com a inclusão de um assunto: Reajuste e atendimento do 5 
SAMU; coloca para aprovação a ata n° 14/2022, questiona sobre a reunião citada na ata 6 
que será realizada para tratar sobre o assunto de zoonoses do município; Mariana explica 7 
que essa reunião será realizada pelo Conselho Municipal de Meio Ambiente, no dia 8 

28/07/2022, onde os mesmos convocaram para participar da referida reunião os secretários 9 

de Defesa Animal, Secretaria de Saúde juntamente com o coordenador de vigilância 10 

sanitária, após o questionamento, o vice-presidente coloca a ata nº14/2022 para aprovação, 11 
sendo aprovada sem correções. Em seguida, Gerson passa a palavra para a senhora Joby, 12 
para que a mesma realize a apresentação da Prestação de Contas do 1º quadrimestre de 13 
2022, período de janeiro a abril do decorrente ano; Joby inicia a sua fala explicando que as 14 

informações apresentadas no relatório foram publicadas no diário oficial do município, no 15 
jornal Hoje Centro Sul no dia 25/05/2022, sendo 30 dias antes do fechamento do 16 

quadrimestre, apresenta as informações do relatório resumido da execução orçamentaria; 17 
fala sobre o quadro de receitas resultantes de imposto e transferências constitucionais e 18 
legais, explica que dessas receitas o município deverá retirar 15% e destinar para a saúde, 19 

sendo recursos próprios do município; expõe que os impostos de IPTU; ITBI; ISS; IRRF; 20 
totalizaram o valor de R$ 7.529.926,55 (sete milhões, quinhentos e vinte e nove mil, 21 

novecentos e vinte e seis reais e cinquenta e cinco centavos); receitas de transferências na 22 
parte Estadual e Feral, dos impostos FPM; ITR; IPVA; ICMS; IPI, totalizando o valor de R$ 23 

41.864.297,18 (quarenta e um milhões, oitocentos e sessenta e quatro mil, duzentos e 24 
noventa e sete reais e dezoito centavos); Joby explica que de impostos municipais, federal 25 
e estadual, resultou no valor de R$ 49.394.223,73 (quarenta e nove milhões, trezentos e 26 
noventa e quatro mil, duzentos e vinte e três reais e setenta e três centavos), deste valor, 27 

sendo retirado obrigatoriamente o mínimo de 15% para a saúde. Em seguida, Joby fala 28 
sobre as despesas liquidadas; expõe que em despesas correntes, na modalidade custeio, 29 
foi gasto o valor de R$ 9.351.173,35 (nove milhões, trezentos e cinquenta e um mil, cento 30 
e setenta e três reais e trinta e cinco centavos); despesas de capital, modalidade de 31 
investimentos, sendo gasto o valor de R$ 86.926,72 (oitenta e seis mil, novecentos e vinte 32 

seis reais e setenta e dois centavos), sendo gasto em atenção básica o valor de R$ 33 
9.438.650,07 (nove milhões, quatrocentos e trinta e oito mil, seiscentos e cinquenta reais e 34 
sete centavos); gastos em vigilância sanitária sendo o valor de R$ 603.715,62 (seiscentos 35 
e três mil, setecentos e quinze reais e sessenta e dois centavos); gastos em outras 36 
subfunções, sendo a subvenção da Santa Casa de Irati, no valor de R$ 400.000,00 37 

(quatrocentos mil reais); total de despesas liquidadas R$ 10.442.356,69 (dez milhões, 38 
quatrocentos e quarenta e dois mil, trezentos e cinquenta e seis reais e sessenta e nove 39 

centavos); Joby explica que o sistema pega as despesas liquidadas (valor citado 40 
anteriormente) e tira a parte de restos a pagar, no valor de 731.316,27 (setecentos e trinta 41 
e um mil, trezentos e dezesseis reais e vinte e sete centavos), que são despesas que no 42 
ano anterior foram empenhadas e já foram zeradas no índice do mesmo ano, retirando o 43 
valor para não ser contabilizado no próximo ano, com a retirada desse valor, se tem o valor 44 
de despesas liquidadas de R$ 9.711.049,42 (nove milhões, setecentos e onze mil e 45 
quarenta e nove reais e quarenta e dois centavos), valor gasto em saúde com recursos 46 
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próprios do município; Joby explica que de acordo com as demandas, o município aplicou 47 
19,66% em saúde do valor arrecadado em impostos, aplicando o valor a mais de R$ 48 
2.301.915,86 (dois milhões, trezentos e um mil, novecentos e quinze reais e oitenta e seis 49 

centavos). Em seguida, Joby explica sobre o os restos a pagar cancelados ou prescritos a 50 
compensar, expõe que o valor de R$ 1.498.340,67 (um milhão, quatrocentos e noventa e 51 
oito mil, trezentos e quarenta reais e sessenta e sete centavos), explica que esse valor por 52 
algum motivo não se efetivou; fala sobre as receitas adicionais para o financiamento da 53 
saúde não computadas no cálculo mínimo de 15%, provenientes da união e Estado, 54 

totalizando o valor de R$ 1.744.242,46 (um milhão, setecentos e quarenta e quatro mil, 55 
duzentos e quarenta e dois reais e quarenta e seis centavos), deste valor sendo gasto R$ 56 

2.092.719,73 (dois milhões, noventa e dois mil, setecentos e dezenove reais e setenta e 57 
três centavos), desta despesas, sendo pago o valor de R$ 1.719.094,41 (um milhão, 58 
setecentos e dezenove mil, noventa e quatro reais e quarenta e um centavos). Em seguida, 59 
Joby explica o quadro de despesas totais com saúde executadas com recursos próprios e 60 

com recursos transferido de outros entes; explica que despesas liquidadas no primeiro 61 
quadrimestre totalizou R$ 12.535.085,42 (doze milhões, quinhentos e trinta e cinco mil, 62 

oitenta e cinco reais e quarenta e dois centavos), deste valor sendo gasto R$ 11.531.369,80 63 
(onze milhões, quinhentos e trinta e um mil, trezentos e sessenta e nove reais e oitenta 64 
centavos) em atenção básica; R$ 603.715,62 (seiscentos e três mil, setecentos e quinze 65 

reais e sessenta e dois centavos) em vigilância sanitária e R$ 400.000,00 (quatrocentos mil 66 
reais) em subvenção a Santa Casa de Irati; Joby explica que do valor R$ 12.535.085,42 67 

(doze milhões, quinhentos e trinta e cinco mil, oitenta e cinco reais e quarenta e dois 68 
centavos) o sistema reduz o valor de R$ 2.092.719,73 (dois milhões, noventa e dois reais 69 
e setecentos e dezenove reais e setenta e três centavos) das despesas executadas com 70 

recursos provenientes da União e Estado, e encontra o valor de R$ 10.442.365,69 (dez 71 
milhões, quatrocentos e quarenta e dois mil, trezentos e sessenta e cinco reais e sessenta 72 

e nove centavos), sendo de despesas executadas com recursos próprios do município. Em 73 

seguida, Maria Luiza expõe que estranhou a vigilância epidemiológica não registrar gastos; 74 
Joby explica que o padrão do STN (Secretaria do Tesouro Nacional) separa vigilância 75 
sanitária epidemiológica, para o município esse item se transformou em vigilância em 76 
saúde. Em continuidade, Joby, explica a planilha detalhada de gastos por fontes, inicia com 77 
a fonte 303 – Saúde – Recursos Próprios, pessoal e encargos sociais, sendo gasto o valor 78 

de R$ 5.451.377,06 (cinco milhões, quatrocentos e cinquenta e um mil, trezentos e setenta 79 
e sete reais e seis centavos); explica que nesta fonte é realizada a participação do rateio 80 
do Consórcio; bem como o pagamento de pessoal e encargos sociais de todos os 81 
funcionários da saúde; explica sobre o item “outros benefícios assistenciais ao servidor” 82 
expõe que neste item é realizado o pagamento de servidor que está em auxilio doença, 83 

pagando o valor de R$ 52.033,42 (cinquenta e dois mil, trinta e três reais e quarenta e dois 84 

centavos). Gerson faz a observação de que no item “serviços de terceiros pessoas 85 

jurídicas” no mês de abril foi gasto o valor de R$ 1.569,86 (mil reais, quinhentos e sessenta 86 
e nove reais e oitenta e seis centavos) e esse valor não aparece na coluna de totais; Joby 87 
explique que verá o que aconteceu, pois, o valor corresponde com o total, expõe que esse 88 
valor pode ter sido estornado; valor gasto na fonte 303, R$ 10.337.211,10 (dez milhões, 89 
trezentos e trinta e sete mil, duzentos e onze reais e dez centavos). Maria Luiza questiona 90 
se existe a possibilidade que na próxima prestação de contas, o gestor traga o número de 91 
cargos comissionados do Consórcio Intermunicipal de Saúde, bem como o valor gasto em 92 
salários; a conselheira Bruna se disponibiliza em trazer as informações, pois a mesma 93 

mailto:conselhosaudeiratipr@gmail.com


                                              Conselho Municipal de Saúde 

                                                                   Leis 2812 - 2813/08 - 4650/19 

                                                                                           Rua Coronel Pires, nº826 – CAM – Centro- 84500-059/IRATI-PR                                                    

                                                                                                      e-mail: conselhosaudeiratipr@gmail.com  FONE: (42) 3132-6211 

3 
 

representa o Consócio Intermunicipal de saúde no CMSI. Fonte 494 – Bloco de Custeio das 94 
Ações e Serviço Público de Saúde, recursos que advém do estado e governo federal, 95 
despesas liquidadas nesta fonte R$ 2.012.407,94 (dois milhões, doze mil e quatrocentos e 96 

sete reais e noventa e quatro centavos). Fonte 495 – Atenção Básica, Joby explica que se 97 
trata de uma fonte antiga, recurso encaminhado pelo governo estadual, e deste recurso foi 98 
gasto o valor de R$ 73.706,49 (setenta e três mil, setecentos e seis reais e quarenta e nove 99 
centavos) sendo zerada a conta. Fonte 510 – Taxas – Exercício Poder de Polícia, taxa 100 
cobrada pela vigilância sanitária, sendo gasto o valor de R$ 252.529,70 (duzentos e 101 

cinquenta e dois mil, quinhentos e vinte e nove reais e setenta centavos); Maria Luiza 102 
questiona se a terceirização da vigilância sanitária pode ser detalhada; Joby explica que a 103 

terceirização é a substituição de mão de obra, cita como exemplo os profissionais que 104 
atendem no Pronto Atendimento, profissionais da atenção Básica que substituem o 105 
profissional do quadro, se contratado profissional especializado é feita a compra de 106 
serviços. Fonte 2140 – Poder Judiciário Fundo Estadual de Saúde Resolução SESA 107 

705/2020 COVID-19, total gasto de R$ 1.755,32 (mil, setecentos e cinquenta e cinco reais 108 
e trinta e dois centavos). Fonte 1000 – Recursos Livres, sendo a fonte da subvenção a 109 

Santa Casa de Irati, valor gasto de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais); Em seguida, a 110 
conselheira Bruna questiona que na fonte 2140, não contabilizou o valor de R$ 1.125,32 111 
(mil, cento e vinte e cinco reais e trinta e dois centavos); Joby explica que houve uma 112 

inconsistência na tabela, mas não possui erro no valor final da prestação de contas; expõe 113 
que a planilha é feita manualmente e pode resultar alguns erros. Maria Luiza, fala sobre a 114 

importância de o Conselho acompanhar os atendimentos de fisioterapia, pois a fila de 115 
espera está grande e o dia que a mesma foi até o setor de fisioterapia, tinha apenas uma 116 
fisioterapeuta para atender; o conselheiro Walter fala sobre a importância de reestruturar a 117 

equipe da vigilância sanitária, pois muitos profissionais saíram do setor e foram para outros 118 
setores da secretaria, fala também sobre a importância da realização do concurso público 119 

para que a secretaria tenha profissionais efetivos. Em continuidade, Gerson expõe que a 120 

comissão observou as planilhas e realizaram alguns apontamentos, relata que a média do 121 
quadrimestre do ano anterior, teve um acréscimo de 22%; as despesas relacionada 122 
diretamente ao município teve um acréscimo de 9%; Gerson expõe que o total de despesas 123 
do primeiro relatório foi de R$ 12.535.085,42 (doze milhões, quinhentos e trinta e cinco mil, 124 
oitenta e cinco reais e quarenta e dois centavos) e na outra planilha se tem o valor de 125 

despesas de R$ 13.082.460,53 (treze milhões, oitenta e dois mil, quatrocentos e sessenta 126 
reais e cinquenta e três centavos), totalizando uma diferença de R$ 535.000,00 (quinhentos 127 
e trinta e cinco mil); Joby explica que provavelmente foi retirado o valor de R$ 400.000,00 128 
(quatrocentos mil reais) destinado a Santa Casa, pois é um recurso destinado da fonte de 129 
recursos livres da prefeitura; Gerson solicita que a comissão possa ir até a prefeitura para 130 

a retirada de duvidas antes de realizar a aprovação da prestação de contas; Maria Luiza 131 

expõe que a aprovação do quadrimestre acontece na audiência pública; Joby explica que 132 

os primeiros quadrimestre são realizadas as prestações de contas para ciência do 133 
Conselho, que a aprovação é realizada no fechamento de contas do quadrimestre do ano, 134 
sendo realizada a aprovação no mês de março do próximo ano; Maria Luiza expõe que 135 
acompanhou a Audiência Pública e a prestação de contas da saúde, estava errada, pois 136 
estava em percentuais. Em seguida, a conselheira Bruna informa que já está com os dados 137 
solicitados sobre os comissionados do Consórcio Intermunicipal; Maria Luiza solicita que 138 
as informações sejam repassadas para a Mariana, para que a mesma coloque no grupo de 139 
WhatsApp. Em continuidade a pauta, Gerson passa a palavra para os representantes da 140 
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Secretaria Municipal de Saúde, para que os mesmos realizem a apresentação do Relatório 141 
Detalhado de Prestação de Contas do 1º quadrimestre de 2022; Alejandro inicia explicando 142 
que o relatório foi encaminhado antecipadamente para os conselheiros; expõe que a 143 

apresentação consiste em uma análise de atendimentos realizados no quadrimestre do ano 144 
anterior e o quadrimestre de 2022, relata que no ano de 2021 no primeiro quadrimestre foi 145 
realizado o total de  35.121 (trinta e cinco mil e cento e vinte e uma) consultas médicas, no 146 
ano de 2022 no mesmo período sendo realizadas o total de 47.654 (quarenta e sete mil, 147 
seiscentos e cinquenta e quatro) consultas médicas; exames básicos no ano de 2021, 148 

sendo registrado o total de 105.636 (cento e cinco mil, seiscentos e trinta e seis) e no ano 149 
de 2022 registrado 146.292 (cento e quarenta e seis, duzentos e noventa e dois); 150 

odontologia no ano de 2021 registrou 3.009 (três mil e nove) atendimentos e no ano de 151 
2022, 18.779 (dezoito mil, setecentos e setenta e nove) atendimentos; Alejandro expõe que 152 
houve um aumento significativo nos atendimentos odontológicos, devido ao relaxamento 153 
das medidas de prevenção de COVID-19; expõe que no ano de 2021 foram distribuídos 154 

5.693,606 (cinco milhões, seiscentos e noventa e três mil, seiscentos e seis) medicamentos 155 
pela farmácia básica; relata que no ano de 2022, no mesmo período foram entregues 156 

4.994,694 (quatro milhões, novecentos e noventa e quatro mil, seiscentos e noventa e 157 
quatro) medicamentos, com a redução de 10% de psicotrópicos distribuídos; em seguida, 158 
apresenta as principais causas de internações, em primeiro lugar as doenças respiratórias; 159 

as principais causas de mortalidade, estando em primeiro lugar também as doenças 160 
respiratórias. Em seguida, Alejandro expõe sobre o andamento da pandemia no primeiro 161 

quadrimestre de 2022 e expõe que houve uma baixa de óbitos neste quadrimestre; relata 162 
que a Programação Anual de Saúde possui 80 metas, destas já foram cumpridas 62; 163 
incumpridas 07 e sem apuração 11. Em seguida Ismary realiza uma rápida explanação 164 

sobre as metas programadas e realizadas; explica que a meta sobre ampliar 165 
gradativamente a cobertura de Equipes de Estratégia da Família no município, está em 166 

espera da resposta de liberação do ministério; Gerson expõe a grande importância em 167 

realizar uma reunião com os deputados. Em continuidade, Ismary fala sobre a meta de 168 
monitorar o gerenciamento dos resíduos de serviço de saúde dos equipamentos sob 169 
responsabilidade da Secretaria Municipal de Saúde; expõe que no mês de setembro será 170 
realizado um PSS especifico para a equipe de vigilância sanitária; Maria Luiza expõe que 171 
já foi realizada a contratação de uma enfermeira para atuar na vigilância sanitária, porém, 172 

a mesma está em desvio de função atuando na atenção básica; meta voltada as ações do 173 
Programa de Vigilância da Qualidade da Água, expõe que ouve a falta de reagente e que 174 
essa meta foi atingida em 10%; o conselheiro Walter expõe que a falta de reagente trata-175 
se de um assunto sério e que deve ser encaminhado ofício para o secretário de Saúde bem 176 
como para o prefeito sobre o monitoramento da qualidade da água. Em continuidade, 177 

Ismary apresenta os dados da cobertura vacinal no município até o momento; as ações 178 

ocorridas e mantidas no 1º quadrimestre, expõe que ocorreu a contratação de profissionais 179 

através de PSS; Gerson questiona quantos profissionais foram contratados; Ismary expõe 180 
que não trouxe esses dados para a reunião, mas que encaminhara para a Mariana, para 181 
que a mesma coloque no grupo de WhatsApp do Conselho. Em seguida, o vice-presidente 182 
Gerson, coloca para aprovação a apresentação realizada pela equipe de saúde, sendo 183 
aprovado por todos. Em continuidade a pauta, Gerson passa a palavra para que o 184 
representante da Santa Casa de Irati, o conselheiro Sidnei, realize a apresentação do Plano 185 
de Trabalho da Santa Casa; Sidnei explica que esse plano de trabalho é o mesmo que foi 186 
apresentado em 2021 para a subvenção no valor de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais), 187 
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valor divido em seis parcelas de R$ 100.000,00 (cem mil reais); Sidnei expõe que esse 188 
dinheiro foi encaminhado para a compra direta de medicamentos e material hospitalar; 189 
relata que atualmente o hospital possui um  gasto em torno de R$ 250.000,00 (duzentos e 190 

cinquenta mil reais) a R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) em medicamentos, relata que a 191 
equipe da Santa Casa, vem buscando apoio de todas as prefeituras, que tem a Santa Casa 192 
como referência de atendimento; relata que a prefeitura de Irati, é o primeiro município que 193 
se prontificou a realizar o repasse; expõe que se aprovado pelo Conselho, será 194 
encaminhado a Câmara Municipal para se tornar um projeto de lei, para que a Santa Casa 195 

possa voltar a receber o recurso; expõe que será realizada prestação de contas ao tribunal 196 
de contas; a conselheira Fernanda expõe que é a favor da destinação do recurso, porém, 197 

a mesma tem o conhecimento de que o Ministério Público solicita que para a compra de 198 
medicamos, o preço esteja dentro do banco de preços em saúde; Sidnei explica que a 199 
Santa Casa possui uma plataforma de preços e que a mesma precisa de no mínimo três 200 
cotações para a realização da compra, desta forma, não precisa participar do banco de 201 

preços. Gerson questiona se a Santa Casa possui cadastro com o Estado para o 202 
recebimento de material; Sidnei explica que não existe esse cadastro; Gerson questiona 203 

sobre a distribuição de medicamentos feito pelo Estado; Fernanda explica que a distribuição 204 
de medicamentos é realizada somente para a Rede própria do Estado. Em seguida, Sidnei 205 
expõe que no ano de 2012 a equipe do hospital conseguiu formalizar um contrato com o 206 

Estado, onde seria repassado o valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) por mês para 207 
a Santa Casa, porém, quando foi para a Procuradoria Geral do Estado, os mesmos não 208 

permitiram que a Secretaria Estadual de Saúde, encaminhasse esse valor para o hospital; 209 
Gerson questiona o porquê a prefeitura pode repassar recursos e o Estado não pode; Sidnei 210 
expõe que é por conta da contratualização do HospSUS, se o Estado fechasse mais essa 211 

destinação de recurso seria considerado como duplicidade de pagamento. Gerson 212 
questiona se os deputados Estaduais poderiam realizar o ajuste nas leis; Sidnei expõe que 213 

sim. Em seguida, Maria Luiza questiona se a prestação de contas será apresentada para o 214 

Conselho, assim como para o tribunal de contas; Sidnei expõe que a prestação de contas 215 
pode acontecer da forma que o Conselho deliberar, semestralmente ou 216 
quadrimestralmente. Em seguida, Gerson questiona se a Santa Casa já teve resposta dos 217 
demais município que possuem a Santa Casa de Irati como referência sobre a destinação 218 
de recursos para o hospital; Sidnei expõe que foi realizada uma reunião com os prefeitos e 219 

secretários de saúde de todos os municípios, mas ainda não tiveram retorno. Em seguida, 220 
Gerson questiona como que o município irá saber se o recurso foi utilizado somente com 221 
os seus munícipes; Sidnei explica que atualmente mais de 80% dos pacientes da Santa 222 
Casa é do município de Irati. Walter faz a sugestão que seja encaminhado um ofício para 223 
a AMCESPAR para buscar recursos dos demais municípios para Santa Casa; Leandro faz 224 

a sugestão que seja realizada uma nova reunião com os Conselhos Municipais da região; 225 

Sidnei explica que no ano de 2021 foi realizada uma reunião com os Conselhos sobre o 226 

mesmo assunto e não se teve retorno. Gerson expõe que se realizada a reunião com os 227 
Conselhos e prefeitos, deve ser convocada a participação dos deputados estaduais e 228 
federais. Maria Luiza expõe que passou por alguns setores da Secretaria de Saúde para 229 
observar as demandas reprimidas, faz a sugestão que esses dados sejam avaliados pelo 230 
Conselho. Gerson, estipula o prazo de 03 meses para que seja realizada a reunião com os 231 
Conselhos Municipais de Saúde e os Prefeitos da região, juntamente com os deputados. 232 
Maria Luiza, expõe que o CMSI deve apoiar a Santa Casa, mas que a reunião deve solicitar 233 
pauta nas reuniões do Conselhos. Em seguida, Dr. Ladislao expõe que a equipe da Santa 234 
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Casa conversou com todos os prefeitos e que nenhum se disponibilizou em ajudar, mas até 235 
mesmo os prefeitos utilizam o serviço prestado pela Santa Casa através do SUS, se 236 
disponibiliza em realizar um relatório com dados de quantos pacientes do município são 237 

atendidos no hospital. Gerson enfatiza sobre a importância da reunião com os deputados; 238 
Sidnei se disponibiliza em encaminhar os ofícios expedidos pelo Conselho Municipal de 239 
Saúde de Irati para os deputados; expõe que a prefeitura de São Matheus do Sul, realiza a 240 
destinação de recurso no valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) para o hospital do 241 
município; expõe que a Santa Casa é do município de Irati e que desta forma o recurso 242 

encaminhado deveria ser de valor maior; Gerson expõe que irá conversar com o jurídico do 243 
Conselho, para elaborar o ofício que será encaminhado para os deputados; Sidnei se 244 

disponibiliza em convidar os secretários e presidentes dos Conselhos, para participar da 245 
reunião do CMSI. Em seguida, Gerson coloca para aprovação a subvenção no valor de R$ 246 
600.000,00 (seiscentos mil reais) para a Santa Casa de Irati, sendo aprovado por todos. 247 
Em continuidade a pauta, a conselheira Fernanda expõe que recebeu reclamações sobre 248 

a retirada de medicamentos na Unidade de Pronto Atendimento nos finais de semana e no 249 
período da noite; Walter faz a sugestão que seja encaminhado ofício para o secretário de 250 

saúde solicitando informações sobre a distribuição de medicamentos. Após, Gerson expõe 251 
sobre a necessidade em encaminhar um ofício sobre o trabalho desenvolvido pelo SAMU 252 
no município; expõe que a presidente Carla, obteve a informação sobre um novo reajuste 253 

de pagamento; fala também sobre a troca de turno dos profissionais, onde não ocorre o 254 
atendimento durante a troca de turnos; a conselheira Samara expõe que recentemente 255 

precisou do SAMU e levou mais de uma hora para ser atendida; Walter faz a sugestão que 256 
seja solicitado a presença do Dr. Miguel, diretor técnico do SAMU para esclarecer os pontos 257 
levantados na reunião. Sem mais assuntos a tratar, o vice-presidente Gerson Musial, 258 

encerrou a reunião. Eu, Mariana do Carmo Bueno da Rocha, redigi e assinei a presente ata 259 
com o vice-presidente, e os demais conselheiros assinaram o livro de presença. 260 
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